

西信中学校だより

[教育目標]

自学・友愛・鍛錬・奉仕
第2号

令和2年4月7日（火）

福島市立西信中学校長

令和2年度入学式 新入生凛々しく！



4月6日（月）、創立59年目を迎える西信中学校令和2年度入学式が、本校体育館で開催されました。

真新しい制服に身を包んだ56名の新入生の入場する姿は凛々しくとても堂々としており、入学認証では学級担任からの呼名に実にしっかりした返事ができました。

卒業式同様、来賓についてはPTA会長さん（祝辞）のみ、在校生は7名だけでしたが、保護者の皆様、教職員が、新入生の門出をお祝いしました。

式辞では、校長から「三つの気（元気、根気、勇気）」と「仲間、人を大切にする事」、そしてコロナウイルス拡大を防ぐよう努め、学校での活動ができる貴重な一日一日を大切に、前向きに学校生活を送ることの話がありました。

PTA会長さんからは、「不安があっても、優しく教えてくれる先輩、支えてくれる仲間がいます。」「今日より明日できるようになります。」「皆さんの笑顔がたくさんの人を幸せにします。」とお祝いの言葉がありました。その後、教科書給与、新入生代表誓いの言葉、そして在校生代表からの歓迎の言葉で締めくくられました。生徒たちの一つ一つの動作、言葉に思いが込められており、頼もしく心強く思いました。



満開の桜が祝福！

秀峰吾妻山を臨み、水質日本一、名水百選の荒川の清らかな流れ。豊かな自然に恵まれた西地区。春本番となりました。学校の桜も満開を迎え、学校の中庭にある見事な桜の花々は、どの教室からも常に観ることができます。子どもたちの新たな学校生活の始まりを祝福しているかのように。このすばらしい環境に感謝し、西地区の子どもたちのため教育に当たってまいります。